



## Rayakan 10 Tahun Playlist K-Pop ON! (?) dengan Seri Spesial Spotify Singles – Spotify

### Description

Spotify Memperingati 10 Tahun K-Pop ON! (?)

Spotify merayakan kesuksesan K-Pop ON! (?) yang telah mengumpulkan lebih dari 5,3 juta “simpan” oleh pengguna Spotify di seluruh dunia dan mengumpulkan miliaran streaming untuk seniman Korea, menghubungkan mereka dengan pendengar di dekat dan jauh. Sejak 2015, jumlah streaming dari playlist ini telah meningkat lebih dari 5.600%. Ini menunjukkan permintaan global yang besar untuk genre musik K-Pop.

Spotify K-Pop ON! (?) Singles

Untuk memperingati 10 tahun membawa yang terbaik dari K-Pop ke dunia, Spotify akan meluncurkan Spotify K-Pop ON! (?) Singles perdana, dipimpin oleh ENHYPEN, SHOWNU X HYUNGWON (dari MONSTA X), dan STAYC. Mereka akan mempersembahkan lagu-lagu dari seniman senior yang pertama kali memicu cinta mereka pada K-Pop.

Jadwal Peluncuran

Single Spotify ENHYPEN akan dirilis pada 16 Februari. Kemudian, SHOWNU X HYUNGWON akan menjadi yang berikutnya pada 29 Februari, diikuti oleh rilis STAYC pada 15 Maret. Setiap kali diluncurkan, pendengar dapat menantikan konten eksklusif di saluran Video Podcast K-Pop ON! (?) Spotify dan YouTube.

Jelajahi Dunia K-Pop

Dengarkan playlist K-Pop ON! (?) untuk menjelajahi dunia luar biasa K-Pop dan merayakan kecintaan bersama terhadap genre ini serta seniman-seniman yang memulainya. Dari video performa hingga konten di balik layar, Spotify akan membuka cerita dibalik pemilihan lagu para artis dan bagaimana seniman asli tersebut menginspirasi perjalanan mereka di K-Pop.

Dengan peluncuran Spotify K-Pop ON! (?) Singles, Spotify terus memperkuat posisinya sebagai

platform yang mendukung K-Pop dan membawa genre ini ke pendengar di seluruh dunia. Jangan lewatkan perayaan 10 tahun K-Pop ON! (?) yang akan membawa pengalaman mendalam kepada pendengar dan penggemar K-Pop.

## Ringkasan

K-Pop telah sukses global dan membuka mata serta telinga para penggemar musik di seluruh dunia. Spotify telah meluncurkan playlist andalannya, K-Pop ON! (?) pada tahun 2014. Dalam satu dekade terakhir, K-Pop ON! (?) telah mengumpulkan lebih dari 5,3 juta “saves” oleh pengguna Spotify di seluruh dunia dan meraup miliaran streaming untuk artis Korea. Untuk memperingati 10 tahun membawa K-Pop terbaik ke seluruh dunia, Spotify meluncurkan Spotify K-Pop ON! (?) Singles yang dipimpin oleh ENHYPEN, SHOWNU X HYUNGWON (MONSTA X), dan STAYC. Tertarik dengan K-Pop? Dengarkan playlist K-Pop ON! (?) di Spotify sekarang dan ikuti update terbarunya setiap dua minggu. Apa lagu K-Pop yang pertama membuat Anda jatuh hati? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar!

Apakah Anda menikmati K-Pop? Apa lagu K-Pop pertama yang membuat Anda jatuh hati? Sampaikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#). jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark